

V. Anuncios

A. SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta de Compras Delegada en el Cuartel General del Ejército del Aire por la que se modifica la cláusula adicional segunda en el pliego de cláusulas administrativas particulares del expediente número 26.501 del Mando del Apoyo Logístico y 14/1992 de esta Junta.

Queda modificada la cláusula adicional segunda del presente pliego de cláusulas administrativas particulares, en cuanto a la exigencia de clasificación como Empresa consultora o de servicio, en el sentido de exigir la citada clasificación en el grupo III, subgrupos 3, 7 u 8, categoría D.

Asimismo queda modificada la fecha de presentación de documentación que se realizará el día 18 de mayo de 1992, en la dirección ya indicada. Cuartel General del Aire, plaza Moncloa, sin número, en la Secretaría de la D. A. E., planta baja, puerta B42.

Madrid, 7 de mayo de 1992.-El Coronel Secretario, Antonio Navarro Alcaraz.-5.085-D.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

Resolución de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir por la que se convoca concurso para la concesión y explotación del aprovechamiento hidroeléctrico del salto de pie de presa del embalse del Rumbiar, en el término municipal de Baños de la Encina (Jaén).

Por Resolución de esta Presidencia de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de fecha 13 de febrero de 1992, ha sido aprobado el pliego de condiciones para la concesión por concurso del aprovechamiento hidroeléctrico del salto de pie de presa del embalse del Rumbiar, término municipal de Baños de la Encina (Jaén).

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 134 del Reglamento del Dominio Público Hidráulico, aprobado por Real Decreto 849/1986, de 11 de abril («Boletín Oficial del Estado» número 133 de 30 de abril) se convoca concurso para la concesión y explotación del citado aprovechamiento en los siguientes términos:

El plazo de presentación de las proposiciones expira a las trece horas del día siguiente hábil en que se cumplan los ciento veinte días naturales y consecutivos, a partir de la fecha de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y se presentarán en el Registro General de Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, plaza de España, sector II, Sevilla; no se admitirán las proposiciones presentadas por correo ni en otra oficina.

Desde dicha fecha y durante todos los días laborables, excepto sábados, comprendidos en el plazo antes indicado, estará a disposición de los licitadores para su examen en la oficina de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir de Jaén, sita en Jaén, calle Santo Reino, 5 y 7, durante las horas de diez a trece, de conformidad con lo dispuesto en la cláusula segunda del pliego de condiciones, así como la docu-

mentación referente a los datos y características de la presa y embalse.

Las proposiciones constarán de un sobre en el cual figurará el nombre del proponente y el título de este concurso, incluyéndose en el mismo la documentación que se indica en la cláusula duodécima del pliego de bases.

La fianza provisional a que se refiere el apartado 6.º será de 250.000 pesetas, y se consignará en la Caja General de Depósitos, a disposición del excelentísimo señor Presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Se acompañarán, asimismo, los documentos que justifiquen hallarse al corriente del pago de las cuotas en la Seguridad Social, accidentes de trabajo e impuestos del Estado.

En el caso de presentar proposición alguna Sociedad, Empresa o Compañía, deberá introducir además copia autorizada de la escritura social, inscrita en el Registro Mercantil y certificación del acuerdo o acuerdos del Consejo de Administración, de tomar parte en el concurso. De cada proposición que se presente se expedirá el oportuno recibo.

El acto de apertura de pliegos tendrá lugar a las once horas del día siguiente hábil a aquel en que expirará el plazo de presentación de las ofertas -en caso de que dicho día fuera sábado, dicho acto se celebrará el siguiente día hábil-, en la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Comisaría de Aguas, sita en Sevilla, plaza de España, sector II.

Los gastos de inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y todos los que origine el concurso quedarán a cargo del adjudicatario del mismo.

Sevilla, 14 de febrero de 1992.-El Presidente, Antonio Alvarez Martínez.-2.853-A.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución del Instituto Nacional de Empleo por la que se convoca concurso abierto número 1/92-I para la contratación de los servicios de asistencia técnica para el Centro de Procesos de Datos del INEM.

La Dirección General del Instituto Nacional de Empleo del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, convoca el concurso abierto número 1/92-I, para la contratación de los servicios de asistencia técnica para el Centro de Proceso de Datos del INEM, por un importe máximo de licitación de 104.000.000 de pesetas, IVA incluido.

Documentos de interés para los licitadores: El expediente, con cuantos documentos lo integran, podrá ser examinado todos los días laborables, en horas de oficina, durante el plazo de presentación de proposiciones, en la Secretaría de la Subdirección General de Informática y Estadística de los Servicios Centrales del INEM, calle Condesa de Venadito, número 9, 28027 Madrid.

Plazo y lugar de presentación de las proposiciones: Las proposiciones se presentarán en mano, todos los días laborables, durante las horas de oficina, en el Registro General del INEM, calle Condesa de Venadito, número 9, 28027 Madrid, hasta las dieciocho horas del día 4 de junio de 1992. También podrán ser enviadas por correo, en el plazo señalado en el párrafo

anterior, en cuyo caso el empresario deberá cumplir las condiciones exigidas en la cláusula 5.1 del pliego de cláusulas administrativas particulares, que regirá para el presente concurso.

Los documentos a presentar por los licitadores, así como el modelo de proposición económica, figuran en el pliego de cláusulas administrativas.

Apertura de proposiciones: El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar ante la Mesa de Contratación, a las diez horas del día 16 de junio de 1992.

Los gastos de publicación de este anuncio y cuantos otros origine el concurso serán por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 7 de mayo de 1992.-El Director general del INEM, Ramón Salabert Parramón.-5.115-D.

MINISTERIO DE RELACIONES CON LAS CORTES Y DE LA SECRETARIA DEL GOBIERNO

Resolución del Centro de Investigaciones Sociológicas por la que se hace pública la adjudicación del concurso para la contratación del «Servicio de Análisis Estadístico y Matemático del Centro de Investigaciones Sociológicas».

Elevada a esta Presidencia del Centro de Investigaciones Sociológicas las actuaciones de la Mesa de Contratación para la adjudicación por concurso del «Servicio de Análisis Estadístico y Matemático del Centro de Investigaciones Sociológicas», convocado por Resolución de este Centro de 12 de febrero de 1992 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Esta Presidencia tiene a bien adjudicar el referido concurso a la Empresa «Eritel, Sociedad Anónima», en el precio ofrecido de 22.930.000 pesetas, por considerarla la proposición más ventajosa para este Centro.

Madrid, 10 de abril de 1992.-El Presidente del Centro de Investigaciones Sociológicas, Joaquín Arango Vila-Belda.-5.578-E.

MINISTERIO DE ASUNTOS SOCIALES

Resolución de la Dirección General Técnica y de Servicios por la que se anuncia «Concurso para la adquisición del suministro de diversas partidas del material auxiliar y consumibles de informática».

Objeto: Adquisición del suministro de diversas partidas del material auxiliar y consumibles de informática.

Presupuesto: 19.000.000 de pesetas.

Plazo de ejecución del contrato: El que figura en el pliego de cláusulas administrativas.

Fianza provisional: Será del 2 por 100.

Plazo y lugar de presentación: El plazo de presentación será de veinte días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín

Oficial del Estado», en el Registro General del Ministerio de Asuntos Sociales, calle José Abascal, número 39, de Madrid.

Exposición de pliegos: En el Servicio de Contratación y Gestión Económica del Ministerio de Asuntos Sociales, en la segunda planta.

Apertura de proposiciones: Se realizará en acto público, a las doce horas, del día 16 de junio de 1992, en la Sala de Juntas de la Dirección General Técnica y de Servicios, de la segunda planta.

Madrid, 5 de mayo de 1992.-El Director general Técnico y de Servicios, Pablo Cobo Gálvez.-2.835-A.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE CATALUÑA

Resolución de la Comisión de Puertos de Cataluña del Departamento de Política Territorial y Obras Públicas por la que se corrige error en anuncio de licitación de obras.

Habiendo observado una errata en el anuncio de licitación de obras publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 103, de 29 de abril, a continuación se detalla la corrección oportuna:

En la página 14591, en el anexo 3 del anuncio, en relación a las obras del modificado del proyecto de muelle adosado a la segunda alineación del dique de levante del puerto de l'Ametlla de Mar, donde dice: «Presupuesto: 115.295.035 pesetas», debe decir: «Presupuesto: 112.526.440 pesetas».

Barcelona, 6 de mayo de 1992.-El Vicepresidente de la Comisión de Puertos de Cataluña, Ramón Pous Argila.-2.851-A.

COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA

Resolución de la Consejería de Agricultura y Pesca por la que se anuncia concurso, por el procedimiento de licitación abierto, para la contratación de la asistencia técnica del servicio de limpieza y jardinería en el complejo «Tabladilla», sede de la Consejería de Agricultura y Pesca.

La Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía convoca concurso para la contratación del Servicio mencionado, conforme a las siguientes especificaciones:

1. **Objeto y tipo:** Servicio de limpieza y jardinería en el complejo «Tabladilla», sede de la Consejería de Agricultura y Pesca, con un presupuesto total de licitación de 58.475.247 pesetas.

2. **Plazo de ejecución:** Un año, a contar desde el día siguiente a la firma del contrato.

3. **Nombre y dirección del Servicio al que pueden solicitarse los documentos:** Secretaria General Técnica de la Consejería de Agricultura y Pesca, sita en Sevilla, calle Juan de Lara Nieto, sin número, teléfono 455 18 00, telefax 455 23 72.

4. **Fianza provisional:** Por importe de 1.169.505 pesetas.

5. **Clasificación requerida:** Grupo III, subgrupos 5 y 6 y categoría C.

6. **Proposición económica:** Según modelo que figura como anexo al pliego de cláusulas administrativas particulares y conforme a las especificaciones de éste.

7. **Plazo de presentación:** Las proposiciones se presentarán en el Registro General de la Consejería de Agricultura y Pesca, sito en la dirección ya indicada en el punto 3, o enviadas por correo, antes de las trece horas del vigésimo día hábil, a contar del siguiente a la última publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» o en el «Boletín Oficial del Estado». En el caso de enviarse por correo se estará a lo dispuesto en el artículo 100 del Reglamento General de Contratación del Estado (Real Decreto 2528/1986, de 28 de noviembre).

8. **Apertura de las proposiciones:** Tendrá lugar a las doce horas del segundo día hábil siguiente al en que termine el plazo de presentación de proposiciones; si dicho día fuere sábado, se celebrará al día siguiente, también hábil, en los locales de la Consejería de Agricultura y Pesca, en la dirección ya indicada en el punto 3.

9. **Documentación:** Cada licitador presentará en mano o enviará por correo, dos sobres, en cada uno de los cuales figurará el objeto del contrato y el nombre de la Empresa licitante. El sobre B contendrá, exclusivamente, la proposición económica, y el sobre A, el resto de documentación indicada en el pliego de cláusulas administrativas particulares.

El presente anuncio y demás gastos de difusión del concurso serán por cuenta del adjudicatario.

Sevilla, 6 de mayo de 1992.-P. D. el Viceconsejero de Agricultura y Pesca, Joaquín L. Castillo Semper.-2.854-A.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución del Instituto Municipal de Deportes, del Ayuntamiento de Sevilla, por la que se anuncia subasta para el proyecto básico y de ejecución de las obras de instalaciones deportivas «Campos del Mundial».

Conforme a lo resuelto por este Instituto, se convoca subasta pública para contratar la realización de las obras que después se detallan, para lo que no se requiere aprobación superior alguna.

Durante el plazo previsto para la presentación de pliegos, podrá consultarse el expediente en la dependencia que se indica y efectuarse la presentación de las mismas en el lugar que se expresa.

Expediente número: 119/1992.

Dependencia: Instituto Municipal de Deportes (Sección de Administración), avenida Kansas City, sin número.

Órgano y fecha de aprobación: Excelentísimo Consejo de Gobierno, sesión de 22 de abril de 1992.

Obras objeto de la subasta: Proyecto básico y de ejecución de las obras de instalaciones deportivas «Campos del Mundial».

Presupuesto límite: 101.363.798 pesetas.

Plazo de ejecución: Un año.

Solicitud de la documentación: Sección de Administración del Instituto.

Presentación de pliegos: En el Registro General del Instituto Municipal de Deportes, sito en avenida Kansas City, sin número, durante los veinte días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio.

Personas admitidas a la apertura de pliegos: Acto público.

Fecha, hora y lugar: A las doce horas en la sala de Juntas del Instituto, al decimoquinto día hábil a partir del de la finalización del plazo para la presentación de las pliegos.

Fianzas y garantías: Fianza provisional, 2.027.276 pesetas; fianza definitiva, 4.034.552 pesetas.

Clasificación que se exige al contratista: Grupo A, subgrupo 2, categoría d y C completo.

Modalidad de financiación y pago: El importe de las obras se financiará en la forma prevista en los pliegos de condiciones.

Forma jurídica de la agrupación: Mediante obligación solidaria en los términos previstos en los artículos 26 y 27 del Reglamento General de Contratación del Estado.

Plazo de validez de la proposición: Tres meses.

El importe de los anuncios relativos a esta subasta será de cuenta del adjudicatario.

Modelo de proposición económica

Don vecino de, con domicilio en, teléfono, enterado del proyecto, presupuesto, pliego de cláusulas particulares y demás documentos aprobados para la realización del proyecto básico y de ejecución de las obras de instalaciones deportivas «Campos del Mundial», anunciadas en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, los acepta en todas sus partes y se compromete a efectuar dichas obras por el precio de (en letra y números) pesetas, que representa una baja del por 100 respecto al tipo de licitación.

(Lugar, fecha y firma.)

Sevilla.-El Secretario.-2.852-A.

UNIVERSIDADES

Corrección de errores de la Resolución de la Universidad Autónoma de Barcelona por la que se anuncia concurso público, procedimiento abierto, para la adjudicación del contrato de obras de ampliación del edificio C, C7, Bis pares (Facultad de Ciencias): Física teórica, Física de las altas energías.

Advertido un error en el texto del mencionado anuncio remitido al «Boletín Oficial del Estado» y publicado en el número 103, página 14595, de 29 de abril de 1992, se detalla la oportuna corrección:

En el punto sexto de la Resolución, debe añadirse:

«En caso de que el último día hábil sea un sábado, la finalización del plazo se prorrogará automáticamente hasta el día hábil inmediatamente posterior».-2.840-A.